

## 本日、林市長が、 磯崎 農林水産副大臣、高木 厚生労働副大臣、 あきもと 国土交通副大臣へ提案・要望を行いました

本日（6月28日）、林市長が、磯崎 陽輔 農林水産副大臣、高木 美智代 厚生労働副大臣、あきもと 司 国土交通副大臣に対して、国の制度及び予算に関する提案・要望を行いましたので、お知らせします。

### 1 日時・提案先・提案内容

日時	提案・要望先	主な提案・要望内容
14時45分 ～15時00分	農林水産省 磯崎 陽輔 農林水産副大臣	・ 旧上瀬谷通信施設における国際園芸博覧会の開催要請
15時45分 ～16時00分	厚生労働省 高木 美智代 厚生労働副大臣	・ 待機児童対策の推進と 保育・教育の安定的な基盤づくり ・ 介護人材の確保・定着支援に向けた取組の推進
16時55分 ～17時05分	国土交通省 あきもと 司 国土交通副大臣	・ 旧上瀬谷通信施設における国際園芸博覧会の開催要請 ・ 国際競争力及び防災力強化に向けた 高速道路等の整備推進 ・ ふ頭機能の再編等による横浜港の国際競争力強化

※今回の提案・要望内容に関連して、厚生労働省では、九都県市首脳会議を代表して「介護人材の更なる確保に向けた取組の推進について」の提言書を、併せてお渡ししました。

### 2 提案・要望の様子 ※写真データを希望される場合は、裏面のお問合せ先までご連絡ください。



(磯崎 陽輔 農林水産副大臣)



(高木 美智代 厚生労働副大臣)



(あきもと 司 国土交通副大臣)

### 3 林 市長コメント

**磯崎 農林水産副大臣**には、国際園芸博覧会の開催要請をしっかりと受け止めていただきました。

**高木 厚生労働副大臣**からは、乳幼児の一時預かりの制度改善や、保育・介護の人材確保などの提案に対して、「現場の実態や地方自治体の意見を把握しながら、ニーズやコストも踏まえ、研究・検討を進めていきたい」というコメントをいただきました。

**あきもと 国土交通副大臣**には、国際園芸博覧会の開催要請をしっかりと受け止めていただくとともに、高速道路や横浜港の整備に関して予算確保に取り組んでいきたいとのコメントをいただきました。

今後もソフト・ハードの両面から、待機児童対策の推進・介護人材の確保など市民生活の向上に直結する施策、そして国際園芸博覧会の開催をはじめ横浜経済の活性化に資する施策を、国と連携して推進していきます。基礎自治体の「現場力」と大都市の「総合力」を併せ持つ横浜市ならではの視点に立ち、持続的な成長を実現してまいります。

お問合せ先

政策局大都市制度推進課地方分権担当課長 瀧澤 朋之 Tel 045-671-2109